



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

CON motivo de la festividad patriótica del 24 de Febrero las pantallas de televisión se vieron invadidas por múltiples estampas dramáticas y líricas, alusivas a tan gloriosa fecha.

Laudable intención y cubanísimo empeño que sólo se vieron opacadas por la ignorancia de la mayor parte de los productores de tales programas que al vestir a los personajes de la epopeya de Baire lo hacían al estilo de 1830, desconociendo que había más de sesenta años por medio.

Error que será muy fácil subsanar en futuras presentaciones, si consultan libros de la época, pues los jóvenes, ¡claro está no nacen sabiendo!

\*\*\*

Durante un diálogo "no muy cívico" los ortodoxos abstencionistas acordaron dejar de serlo para acudir al "diálogo cívico".

Según el certificado oficial del Secretario de Actas y de los médicos de las distintas casas de socorros el resultado del a votación fué el siguiente: 44 votos a favor; 7 en 12 y 12 lesionados.

Reñido balance arrojado en el partido amistoso, al estilo balompédico, celebrado en una ducal mansión o sea: en casa de Dorta Duque.

\*\*\*

Gastón Godoy, Presidente de la Cámara de Representantes, asistió la otra noche a un programa televisado envuelto en los hábitos de San Francisco de Asís y sus acentos lastimeros tenían todas las consideraciones para los hermanos lobos de la oposición.

Cualquiera que hubiese oído a Godoy esa noche, a través de las pantallas de la televisión, habría pensado que la famosa escena de la Cena que llevara al lienzo el pincel inmortal de "divino Leonardo" es solamente una fotografía en colores del Consejo de Ministros batistiano, contando desde luego, con sus dos Santiagos Apóstoles.

¡Pobrecitos! Y todavía hay espíritus contradictores que se atreven a criticar su conducta.

\*\*\*

Según informa el actual Ministro de Agricultura, Fidel Barreto, que no tiene parentesco con el del histórico bombín, la producción cafetalera del presente año será la más alta habida en Cuba en más de dos siglos.

Como precisamente en estos últimos 12 meses fué cuando pasó por la región de Baracoa un ciclón que arruinó casi toda la cosecha, según se publicó oficialmente, dando lugar a establecer un impuesto sobre las chapas de automóviles para compensar las pérdidas habidas, creemos que esas palabras optimistas del Ministro Barreto acerca de la alta recaudación cafetalera tengan la intención de incluir en dichas cantidades, el dinero que produjo el impuesto de marras.

\*\*\*

En el desfile de comparsas efectuado anoche frente al Capitolio, faltó una que ha resurgido quizás con más bríos que antaño.

Nos referimos a la comparsa de los "sacadores de agua en cubo" que estuvieron todo el día de ayer recogiendo tan líquido elemento en dichos recipientes para poder solventar las principales necesidades higiénicas de las casas en los distintos barrios de La Habana.

¡Y pensar que un 10 de Octubre se enterró en el Parque de Trillo un cubo que resucitase un 24 de Febrero!

\*\*\*

"Acusan de rojos a los estudiantes universitarios de Madrid".

Pero señores: ¿será verdad que las dictaduras en todas partes solamente tienen en su pobre vocabulario las mismas palabras para tratar de defenderse?